



Consejo de Ministros

Medio Ambiente invierte más de 7,5 millones de euros en obras de emergencia para paliar los efectos de la sequía en la cuenca del Segura

2 dic. 05.- El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno a las obras de emergencia para paliar los efectos de la sequía en la cuenca del Segura, fase II y fase III, por un presupuesto de 7.700.000 euros.

La prolongación de la sequía hace que la situación continúe agravándose, por lo que las medidas tomadas hasta el momento resultan insuficientes. Tanto el abastecimiento urbano como el regadío se encuentran al límite de las reservas disponibles, de manera que, si no se aportan nuevos recursos, se producirán perjuicios irreparables para la economía de la zona.

La fase II de las actuaciones, cuyo presupuesto es de 3.800.000 euros, comprende actuaciones en las Vegas Alta, Media y Baja del Segura, mediante la extracción controlada de aguas subterráneas a través de pozos de sequía existentes o de nueva planta, extracciones en minas inundadas, conducción de cauces públicos de efluentes excedentes de depuradoras que actualmente vierten al mar y otras medidas complementarias.

No obstante, la actual situación también ha afectado al resto de los regadíos de la cuenca, por lo que se ha decidido iniciar también la fase III de las actuaciones, que afecta a los términos municipales de Elche de la Sierra y Hellín (Albacete). Su presupuesto es de 3.900.000 euros.

El objetivo de esta tercera fase es consolidar la solución básica estructural de las fases I y II, así como proporcionar recursos a la zona sur de Albacete, situada aguas arriba de los embalses. El fin es aportar un total de un metro cúbico por segundo, aproximadamente, en la parte alta de la cuenca y aguas arriba de los embalses de regulación del sistema de explotación Segura-Mundo, realizándose una serie de conducciones y sondeos que incluirán el equipamiento, las canalizaciones necesarias y la electrificación correspondiente.